

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ

RI会長：カール・ヴィルヘルム・ステンハマー / ガバナー：野中 弘之

会長：内山俊夫 / 幹事：山本憲作

例会日：木曜日

午後12時30分開会

会 場：アドバンテスト

行田クラブハウス

クラブ会報委員会

委員長：境野登章 / 副委員長：廣川和夫

委 員：島田修、鈴木貴大、田中敏男

石渡健司、小菅克祥、廣世雅昭

2005～06 国際ロータリーのテーマ
「超我の奉仕」



SERVICE Above Self

第1972回 例 会 (5月18日)

会長挨拶 内山俊夫 会長



皆さまこんにちは。5月になりまして、初の例会場での例会となりました。

5月といえば五月晴れとか風薫る5月という言葉もありますが、通常であれば初夏にも入り暑くなってきているなど感じさせながらも、空気はカラッとした感じで心地よく過ごせている時期ではないのだろうかと思っておりますが、このところの天候は、年によって有ったり無かったりする「梅雨の走り」「走り梅雨」、または「迎え梅雨」「前梅雨」とか言ったりする天候のようであります。

さて、火祭り例会は例年天候が気になるところでありましたが、快晴で姉妹クラブの白河ロータリークラブの皆さまを迎えての開催が盛会に終わりましたこと、姉妹クラブ委員会始めクラブ会員の皆さまに感謝申し上げます。白河クラブのシスター委員長鈴木様を始め会員の方々より、「行田クラブの皆さまの厚い友情に感謝します、とても楽しく、フライも美味しかった」とのお礼と「これからも友情を深めましょう」との言葉が届いております。ご協力有難うございました。テント、イスを準備頂いた湯本会員、小林会員ありがとうございました。

先週は、行田さくらロータリークラブの30周年記念式典が開催されました。行田市へ防犯パトローカー一等が寄贈され、つつがなく式典が行われました。

行田クラブは小池年度に40周年を迎えますが、大成功させたいと思っておりました。また、出席された会員の皆さまに感謝申し上げます。

先日、行田市友好都市推進委員会に出席いたしてまいりました。市が白河市、桑名市との3市友好に向けての補助金等を出し、友好を進めております。補助金に余裕があるようです。友好都市との交流企画があれば申し出て欲しいとの事でありました。

5月13日は姉妹クラブ台湾城中ロータリークラブの19周年記念例会が開催され、ご招待の案内をうけておりました。今回は山田会員、石塚会員、清水治雄会員が出席いたし、19周年を祝っていただきました。大変有難うございました。台風1号が台湾近くで発生しており、心配しておりました。

二つのクラブがいつその相互理解と友情を深め、お互いにロータリー精神に基づいて国際社会の発展と世界平和を目指して行きたいと思っております。

第2570地区の新生代部門論文大会の表彰式がありました。米山奨学生のウジャコ・フランチェスカさんが大学一般の部門で最優秀に、交換学生の田島佐智子さんが入賞いたしました。本日論文を配布しております。内容がとても素晴らしく、次世代になろう青少年の考え方に感動いたし、また、多くのことを教えられました。小山地区委員さんには大変ご苦勞様でした。細部は委員会報告いただけると幸いです。

本日の卓話は川越南ロータリークラブ山田勝也氏（地区国際親善委員会）におねがいたしました。よろしくお願い致します。

卓 話

川越南ロータリークラブ

山田勝也氏（地区国際親善委員会）

過去における2570地区の世界社会奉仕活動の実績

1. 1976～77年度世界社会奉仕プロジェクトNo858（ネパール結核撲滅）の支援を2570地区プロジェクトとして発足しております。古い会員の方は記憶にあると思いますが、使用済み切手を収集（次頁へつづく）

し支援しましたが、いろいろと問題も出たようです。最後には薬品にして現地の病院までロータリアンが届けたとも聞いております。この支援を続け10年を記念としてカトマンズに記念碑を建て、桜の苗木の植樹を行いました。

2. 1988～89年から11年間、フィリピンの3790地区の貧困地域に471本の井戸を掘りその後、貧困学生に学費金援助総額4,092万円を寄付しております。
3. 環境保全プロジェクト特定非営利法人「難民を助ける会」に5ヶ年計画で地雷除去援助基金として、初年度327万円、2年目155万円、と各クラブから援助金を頂いております。昨年度からは地雷で被害を受けた子供たちに援助しております。



4. 世界寺子屋運動プロジェクトに参加
1990年国連が決議し、国際識字年で2015年までに読み書き計算の出来ない人を無くするという運動に参加、当初は「社団法人日本ユネスコ協会連盟」に重点をおいたが、2003年度からNPO法人「さいたまユネスコ協会」と二本立ての奉仕活動にしました。
理由として、さいたまユネスコ協会の特色として寄付金の使途が明確である、現地に直接監督管理する協力者がいる、協会会長自身が毎年10月に2週間にわたり現地学校訪問している、寄付者に具体的な手応えを感じさせる、寄付金控除の対象になる。

結婚・誕生祝



ニコニコ報告

- ☆内山会長…本日の例会への出席ありがとうございます。次週も出席をお願いします。
- ☆山本(憲)幹事…山田様、本日は有り難うございます。
- ☆諸貴会員…フランチェスカさん、田島さん、受賞お見事!
- ☆永島会員…本日、ウジッコ・フランチェスカさんが当社に立ち寄ってくださり行田の城を活用したまちづくりを研究論文にして下さいます。
- ☆木村(滋)会員…山田様、本日はご苦労様です。
- ☆黒淵会員…山田様、本日は卓話有り難うございます。
- ☆田山会員…四人目の孫が生まれました。
- ☆湯本会員…山田様、本日はお忙しいところ卓話有り難うございます。
- ☆小林会員…山田様、卓話有り難うございます。昨年、里親にご協力いただきました皆様、3年間、宜しく申し上げます。
- ☆森島会員…山田様、卓話ありがとうございます。
- ☆持田会員…誕生祝ありがとうございます。
- ☆福島会員…山田様、卓話有り難うございます。是非里親になっていただきたいと思っております。

- ☆岡田会員…誕生祝ありがとうございます。
- ☆小池(利)会員…山田様、卓話ありがとうございます。
- ☆清水(治)会員…山田様、卓話ありがとうございます。
- ☆小沢会員…山田様、卓話ありがとうございます。
- ☆大野会員…山田様、卓話ありがとうございます。
- ☆古沢(勇)会員…山田様、卓話ありがとうございます。
- ☆宮内会員…山田様、卓話ありがとうございます。
- ☆小島会員…山田様、卓話ありがとうございます。
- ☆小菅会員…先般は世界遺産サポーターの会へ多数ご入会いただき、ありがとうございました。引き続き募集していますので宜しくお願いします。
- ☆植田会員…山田様、本日はありがとうございます。
- ☆廣瀬会員…山田様、本日はありがとうございます。

合計¥26000